

## Cuaca Ekstrim Porak-Porandakan Banjaranyar, Polsek Banjarsari Polres Ciamis Ikut Evakuasi

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Feb 8, 2025 - 16:46



CIAMIS ~ Cuaca ekstrim hujan deras dengan intensitas tinggi disertai angin kencang membuat porak poranda bangunan warga di Desa Langkasari Kecamatan Banjaranyar. Belasan bangunan milik warga dan pemerintah hancur berantakan tak kuat menahan hantaman cuaca ekstrim yang melandanya pada Jumat, 7 Februari 2025, sore hingga petang.

"Sebanyak 10 rumah warga dan 1 fasilitas umum di Desa Langkapsari Kecamatan Banjaranyar rusak. Kerusakan bangunan itu dikarenakan cuaca ekstrim hujan deras dengan intensitas tinggi disertai angin kencang yang terjadi sekitar 2 jam sejak pukul 16.30 WIB hingga 17.30 WIB. Ada yang atap terbang hingga tertimpa pohon-pohon yang tumbang," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani dalam keterangan resminya, Sabtu (8/2/2025).

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar, pihaknya menerjunkan sejumlah personel untuk meluncur ke TKP yang berada di Desa Langkapsari Kecamatan Banjaranyar. Sebanyak tiga personel dikerahkan, mereka diantaranya Aiptu Arman, Bripka Ahmad dan Bripda Bayu.

"Anggota diterjunkan untuk melakukan pendataan sekaligus evakuasi pasca bencana alam hujan deras disertai angin kencang. Mulai dari evakuasi material bangunan rumah hingga material pohon yang tumbang menimpa rumah warga," kata AKP Rahmad Fanani.

"Evakuasi dilakukan oleh unsur TNI-Polri, Relawan dan BPBD serta warga setempat. Semua bergotong royong membersihkan sisa-sisa bangunan yang terkena dampak dan mengangkat pohon yang tumbang tersebut," ucap AKP Rahmad Fanani menambahkan.

Dari peristiwa itu, kata Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar, terdapat korban luka-luka. "Akibat kejadian tersebut juga ada korban luka ringan atas nama Entin Sumarni mengalami luka memar pada bagian kaki dan Sahroni mengalami luka pada bagian kaki akibat dari serpihan dari asbes terbawa oleh angin. Keduanya telah di evakuasi ke Puskesmas Banjaranyar," kata AKP Rahmad Fanani.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, mengenai kerugian materiil akibat peristiwa itu masih ditaksirkan. "Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap perubahan cuaca yang tak menentu guna mencegah timbulnya korban jiwa akibat bencana alam yang tidak bisa diprediksi kapan tibanya," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.